## Törbel: Bernhard Rotzer neuer Präsident der ehemaligen Schweizergardisten



Die ehemaligen Schweizergardisten aus dem Wallis haben einen neuen Präsidenten. Bernhard Rotzer aus Leuk ist neu an der Spitze der Vereinigung.

14.05.2015, 15:31

Wie jedes Jahr findet an Auffahrt die Tagung der Vereinigung ehemaliger Schweizergardisten der Sektion Wallis statt. In diesem Jahr trafen sich über 100 ehemalige Schweizergardisten in Törbel. Traditionsgemäss wurde die Tagung mit einer Messe begonnen. 21 ehemalige Schweizergardisten trugen dabei ihre Gardeuniform. Nach 20 Jahren als Präsident trat Roland Walker als Präsident der Vereinigung zurück. Neuer Präsident ist Bernhard Rotzer aus Leuk. Rotzer war ab 2004 für zwei Jahre in der Schweizer Garde. Gerald Briggeler aus Visperterminen wurde zudem zusätzlich in den Vorstand gewählt. Der ehemalige Vizepräsident der Garde, Toni Jossen, blickte an der Tagung zurück auf die Vereinigung der neuen Schweizergardisten mit dem Wallis als Gastkanton. Die Vereinigung der ehemaligen Schweizergardisten will die Freundschaft unter den Gardisten pflegen und junge Männer für den Gardedienst animieren./kb